



# Effleure ta Résistance - Création de territoire

## Spectacle déambulatoire sur le site minier de Bayard (63)

Ce seront **plus de 70 élèves des écoles de Perrier, Sauvagnat, Saint-Yvoine** qui vont se mettre en scène après avoir été sensibilisés à une vision artistique de la résistance **le 27 mai, jour même de la journée nationale de la résistance**. Chants, saynètes, tableau théâtral, poésie ponctueront cet événement qui marquera à coup sûr tous ses participants. **Ce projet est à l'initiative du service culture de l'Agglomération du Pays d'Issoire.**



Les artistes ont pris pour point de départ la chanson Albert de Baptiste Legendre qui raconte l'histoire d'un soldat anglais qui a fait le débarquement de Normandie. Aujourd'hui, il est âgé et en maison de retraite, mais les infirmières ne veulent pas le laisser participer aux commémorations du débarquement. Il va donc s'échapper de la maison de retraite pour s'y rendre. Cette histoire, inspirée d'un fait divers réel, va servir de prétexte pour aller

explorer les différentes formes de résistance à travers le monde car Albert, qui écrit aux infirmières pour les rassurer leur promet de revenir « après un petit tour de Terre ». Albert sourira en repensant à Georges Blind, résistant fusillé à la citadelle de Belfort, lèvera le poing avec son ami Tommie Smith à Mexico, marchera sur l'immense place Tien Anmen, prendra le temps d'écouter le chant du colibri chez Pierre Rabhi, pleurera devant l'inscription de Kamel en Kabylie et félicitera Malala pour son prix Nobel.

